

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang berjudul “Pengaruh Penggunaan Media Wayang Kartun Terhadap Hasil Belajar Kognitif Peserta Didik pada Mata Pelajaran SKI DI MI Darun Najah Ngemplak Kidul Pati Tahun Ajaran 2017-2018” yang dilakukan peneliti, maka dapat disimpulkan beberapa hal sebagai berikut :

1. Pelaksanaan penggunaan media wayang kartun pada pembelajaran SKI kelas III di MI Darun Najah Ngemplak Kidul Pati Tahun Pelajaran 2017-2018 dalam kategori sangat baik adalah dengan rata-rata 74,68.
2. Hasil belajar kognitif peserta didik pada mata pelajaran SKI kelas III di MI Darun Najah Ngemplak Kidul Pati dalam kategori sangat tinggi adalah dengan rata-rata 32,45.
3. Terdapat pengaruh yang signifikan antara Penggunaan media wayang kartun terhadap hasil belajar kognitif peserta didik mata pelajaran SKI di MI Darun Najah Ngemplak Kidul Pati tahun Ajaran 2017-2018 dengan persamaan regresi $\hat{Y} = 12,341 + 0,269X$.

Terdapat hubungan positif yang cukup signifikan antara Penggunaan media wayang kartun terhadap hasil belajar kognitif peserta didik mata pelajaran SKI di MI Darun Najah Ngemplak Kidul Pati tahun Ajaran 2017-2018 sebesar 0,443 yang termasuk dalam kategori sedang dan dapat memberikan kontribusi bagi peserta didik dalam meningkatkan hasil belajar kognitif SKI sebesar 19,66%.

B. Saran

Hasil kesimpulan dari penelitian “Pengaruh Penggunaan Media Wayang Kartun Terhadap Hasil Belajar Kognitif Peserta Didik pada Mata Pelajaran SKI DI MI Darun Najah Ngemplak Kidul Pati Tahun Ajaran

2017-2018” kami deskripsikan beberapa saran. Adapun saran tersebut antara lain:

1. Bagi Kepala Madrasah

Kepada Kepala Sekolah hendaknya dapat memberikan dukungan bagi guru untuk dapat mengembangkan media pembelajaran yang lebih kreatif dan inovatif di sekolah.

2. Kepada guru mata pelajaran SKI

Kepada guru mata pelajaran SKI disarankan untuk selalu menggunakan media pembelajaran termasuk media wayang kartun dalam pelajaran SKI, khususnya pada pembelajaran menyimak cerita.

3. Kepada peneliti

Kepada peneliti selanjutnya disarankan untuk mengadakan penelitian lebih lanjut, untuk melengkapi kekurangan hasil penelitian ini sehingga dapat menghasilkan penelitian yang akurat.

C. Penutup

Alhamdulillah segala puji bagi Allah SWT yang telah melimpahkan hidayah, inayah dan cahaya ilmu-Nya sehingga diiringi dengan alunan ayat-ayatnya peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini. Semua ini adalah kebahagiaan yang tiada terkira dari-Nya yang selalu diwajibkan peneliti untuk bersyukur tiada henti. Penulis mengucapkan terimakasih sebesar-besarnya semua pihak yang telah memberikan dorongan, saran, dan bantuan sehingga dapat tersusun sedemikian rupa. Skripsi sudah ditulis sesuai prosedur ilmiah dengan sangat hati-hati, tetapi tentu masih banyak ditemukan kekurangan. Karena itu tegur sapa dari pembaca berupa kritikan maupun masukan sangat peneliti harapkan demi perbaikan dimasa yang akan datang.

Akhirnya semoga apa yang tertuang dalam skripsi ini, diharapkan dapat memberikan manfaat khususnya bagi peneliti dan umumnya bagi para pembaca. Serta dapat memberikan kontribusi keilmuan dalam bidang Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah. *Amin Yarobbal Alamin.*